



**PAR
MANON
LAVOIE,
AUTEURE**

SOUPER- CONFERENCE

S'engager envers soi

S'engager envers soi, c'est le premier pas à faire lorsque l'on désire créer le meilleur de soi. S'engager envers soi, c'est aussi créer des rituels inscrits dans notre quotidien qui nous permettent de maintenir bien vivante notre décision d'être l'artiste de notre propre vie et honorent qui nous sommes et qui nous souhaitons devenir.

Réservé aux membres et utilisateurs de services de l'Association Le PAS.

25 JANVIER À 18H

À VICTORIANVILLE, CONTRIBUTION: 35\$



**INSCRIS-TOI
AVANT LE 18 JANVIER**



819.751.2842